

**Fédération Française de Football
Union Nationale des Arbitres de Football**

Déclarée le 30 Mai 1967 sous le n°67773 Président Fondateur Louis TEREYGEOL

UNAF AUVERGNE-RHÔNE ALPES

Section Départementale UNAF 03

Siège social : 4, rue du Colombier B.P n°1 03430 COSNE D'ALLIER

**PV Assemblée Générale Elective UNAF 03
du Vendredi 5 Avril 2024 à ETROUSSAT (19h00)**

Présents :

- Julien ALLIGIER Président UNAF 03
- Christian MARCE représentant de l'UNAF AURA
- Christian TRILLET membre de la commission de discipline de la ligue AURA
- Christian GONNET vice-président délégué du District de l'Allier
- Jacques DOUGEROLLES adjoint au maire d'ETROUSSAT
- Philippe ALLIGIER Président du club d'ETROUSSAT
- Jean MARTIN (Président fondateur de l'UNAF03)

Adhérents présents et excusés : Voir feuille émargement.

Accueil par le Président de l'UNAF 03 Julien ALLIGIER:

Bonjour à tous et bienvenue à notre assemblée Générale élective ici à ETROUSSAT.

Après avoir présenté les diverses personnalités présentes qu'il remercie d'être parmi nous, il déclare ouverte l'Assemblée Extraordinaire programmé en ouverture de ce rendez-vous.

Assemblée extraordinaire de l'UNAF 03:

Julien ALLIGIER ouvre cette assemblée extraordinaire concernant des modifications nécessaires à apporter à nos statuts. Il rappelle que ces propositions sont surtout nécessaires du fait de l'évolution de notre association et surtout pas parce qu'ils avaient été mal faits à l'époque de la création par nos anciens. Pour chaque article modifié, l'assemblée est appelée à voter ces modifications afin de les valider.

Après le vote positif de l'assemblée pour valider ces modifications aux statuts de notre association, le président Julien ALLIGIER déclare fermée l'assemblée extraordinaire

Assemblée Générale Elective de l'UNAF 03:

Julien ALLIGIER président du l'UNAF 03 déclare ouverte l'Assemblée Générale Elective de ce jour. Tout d'abord les excuses de notre président du District Guy POITEVIN, du président de la commission de l'arbitrage Alvaro DE OLIVEIRA, du président de la commission de discipline Michel MATHIEU. Avant tout, je vous demanderai un petit moment de recueillement en mémoire de nos chers disparus dont notamment 2 serviteurs de l'UNAF chers à nos cœurs Paul GHIZZO et Jean Louis LAFOREST.

Président de notre section départementale depuis 8 ans ce qui me semble beaucoup et peut être trop pour certains je pense que nous avons été à la baguette de pas mal d'évènements et gardé un groupe soudé.

Nos relations sont au beau fixe avec le District avec à sa tête Guy POITEVIN. Nous avons toujours été dans le dialogue et même si au départ nous avions certaines divergences sur certains sujets nous avons toujours fini par trouver un compromis. Je me rappelle d'un épisode suite à l'agression physique d'un de nos arbitres à Montluçon dans un club de quartier ou nous menacions de poser les sifflets le même WE où on mettait en place la FMI et à cette occasion nous avions fini dans son bureau au District pour finalement trouver un accord. Pendant toutes ces années à la tête de notre section départementale nous avons été également amenés à déclencher notre action solidarité pour venir en aide à des adhérents en difficulté ce qui doit rester une de nos actions prioritaires. Pendant ces mandats j'ai dû avec ce bureau rattraper quelques retards au niveau des récompenses car certains avaient été quelque peu oubliés. Au niveau juridique quelques dossiers pas simple à gérer dont celui de l'affaire de Montluçon dont je parlais tout à l'heure et dont l'accompagnement à la commission de discipline de l'époque m'était revenu en l'absence de Richard en vacances. Au niveau juridique ce fut un échec du fait de la non dénonciation de l'agresseur connu de beaucoup de personnes mais qui a bénéficié de la loi du silence car spectateur ce jour-là. Autres affaires pendant ces 2 mandatures donc 1 assez spéciale avec l'intervention des forces de l'ordre pour faire souffler un de nos jeune arbitres dans son vestiaire suite à l'appel d'un dirigeant lui-même arbitre. Et bien entendu ce jeune arbitre était sobre ce qui a provoqué de notre part une dénonciation calomnieuse dans la plainte déposée ce jour-là. Dommage que la convention signée avec les procureurs n'ait pas été signée plus tôt car le résultat au niveau juridique n'a pas été fait dans les règles de l'art. Mais cela a déclenché de notre part la démarche de prendre rendez-vous avec le procureur de CUSSET Eric NEVEU où on lui a soumis un exemplaire de convention et à notre surprise ce dernier lors de notre entretien avait tout caler par écrit allant au-delà de notre souhait en l'étendant même aux 3 parquets du département. On en récolte aujourd'hui les fruits car nos affaires importantes sont immédiatement prises en compte. Quelques dossiers n'ont pas été déposé pour diverses raisons, soit parce que l'arbitre ne le souhaitait pas, soit parce que l'arbitre n'était pas adhérent. Pendant ces 2 mandats nous avons fait la fusion de notre région Auvergne avec nos amis Rhônalpins ce qui nous a permis de rencontrer de nouvelles têtes. Cette fusion a surtout apporté plus de démocratie car justement nous avions perdu cette dernière au niveau de l'Auvergne. Nous avons organisé ou participé à de nombreuses manifestations (concours de pétanque, Challenge de l'amitié, Challenge Petit, Challenge TEREYGEOL) même si au niveau du Petit il y a eu du bon avec des victoires de notre section départementale bien fêtées mais malheureusement aussi quelques frictions avec une autre section régionale qui a été anormalement jugée à charge suite à l'intervention de certains dirigeants de cette dernière bien implantée dans les instances de l'UNAF Nationale. Bref, ceci est dernière nous et peut être qu'un jour la motivation de participer de nouveau nous reprendra. Concernant l'UNAF Nationale le bilan est plutôt mitigé avec quelques batailles perdues comme l'arrêt des congrès il est vrai aussi en partie faute de candidats et de covid, le recul du statut de l'arbitrage malgré la présence d'élus au COMEX qui n'ont pas réussi à défendre notre cause arbitrale. Ce point sera de toute façon notre bataille prioritaire pour les saisons à venir. Au niveau de notre section nous n'avons toujours pas réussi à revoir nos statuts avec la suppression de nos 3 secteurs jugés par beaucoup obsolètes de nos jours. Mais il ne faut pas désespérer, cela arrivera peut-être dans les années à venir même s'il y a des arguments positifs pour le statut quo mais force est de constater que nous sommes une des très rares sections départementales avec ces 3 têtes et que l'UNAF a évolué et doit s'adapter car l'UNAF d'hier n'est pas celle d'aujourd'hui. Autre exemple de la mobilisation de nos jours qui est beaucoup plus difficile lorsqu'il y a un mouvement de grogne car dans un autre temps on pouvait compter sur une mobilisation pratiquement à 100% alors qu'aujourd'hui ce n'est plus le cas. Heureusement nous arrivons en accord avec les autorités dirigeantes à trouver d'autres solutions efficaces afin d'avoir des mouvements qui portent leurs fruits. Pour résumer ces 8 années de présidence je tiens à remercier tout le bureau de notre section départementale dont mon secrétaire et mon trésorier qui tiennent la barre et qui sont d'un grand appui. Je remercie enfin nos anciens qui sont souvent de bons conseils lorsque nous faisons appel à eux. Enfin, jusqu'à hier soir je me suis posé la question de poursuivre ou non la présidence de l'UNAF03 et je vous avoue que si quelqu'un voulait la place je la lui laisserai volontiers car du changement ne fait jamais de mal. En tous cas je souhaiterai que ce soit mon dernier mandat sachant que de toute façon je resterai toujours à l'UNAF et qu'une nouvelle tête pourrait apporter un nouvel élan. Pour terminer un souhait au niveau des adhésions qui malheureusement ne sont pas systématiques de la part des arbitres qui n'ont pas le reflexe malgré la nécessité pour leur sécurité. Peut-être va-t-il falloir sensibiliser les clubs pour qu'ils prennent en charge cette cotisation même si à notre niveau nous préférerions que ce soit un acte volontaire de l'arbitre. Certains clubs l'ont compris et viennent directement vers nous. Enfin un dernier mot pour rappeler qu'il faut garder un lien proche avec nos instances et nous comptons sur notre représentant des arbitres au sein du

comité directeur qui est notre 1^{er} porte-parole. Un autre lien important avec Jens RECHER qui œuvre énormément au recrutement et à la formation des arbitres au sein de la CDA et qui est un plus pour notre famille de l'arbitrage. Plus les liens seront forts entre le district, la CDA et l'UNAF plus nos arbitres seront accompagnés. Pour terminer je pense qu'il faut garder un lien également de tous les instants avec les médias mais à ce niveau-là Richard a sa liste à jour. Autre souhait de ma part est le gel du prix des cotisations inchangé depuis ma prise de fonction et que je ne souhaite pas voir évoluer pour les 4 années à venir. Contrairement au ministre des finances du pays, moi si je vous garantis la stabilité ce sera stable car je ne cherche pas à faire le plein dans les urnes.

Voilà, merci de m'avoir écouté et mes excuses si j'ai été un peu long.

Intervention de Mr Jacques DOUGEROLLES adjoint au maire d'ETROUSSAT:

Bonjour à tous. Heureux de pouvoir mettre à disposition notre salle aux arbitres. Content également d'avoir un club qui fonctionne bien. On parle souvent des clubs mais pas souvent des arbitres et pourtant vous avez une mission de plus en plus difficile. C'est une vérité dans beaucoup de domaine quand il y a des règles du jeu c'est de plus en plus difficile de les faire respecter. Vous méritez la reconnaissance au moins de la commune d'ETROUSSAT dans le monde qui nous entoure. Merci encore à vous pour ce que vous faites.

Intervention de Mr Philippe ALLIGIER président du club de Val de SIOULE :

Bonjour à tous et surtout heureux de vous recevoir également à Etroussat.

Adoption PV de l'AG Générale Elective du 20 Octobre 2023 à SAINT SORNIN:

- PV adopté à l'unanimité.

Rapport moral du Secrétaire Général Richard AUJON :

Bonjour à tous et à toutes.

Cette année mon rapport moral sera beaucoup plus court car notre dernière AG date d'Octobre 2023 donc à peine 6 mois.

Bilan adhésions pour la saison :

On finit la saison avec 107 adhérents contre 100 la saison précédente.

Légère augmentation liée surtout à la formation de nouveaux arbitres qui a battu un record cette saison grâce en particulier à nos ambassadeurs embauchés par la ligue dont notre adhérent Jens RECHER.

Vendredi 20 Octobre 2023 AG UNAF 03:

- Cette AG s'est déroulée à la salle des fêtes de SAINT SORNIN.
⇒ 35 adhérents présents.

Mardi 31 Octobre 2023:

- Notre section départementale a fait un communiqué suite à l'agression d'un jeune arbitre sur un match de U15 R2 en région Montluçonnaise mais j'en dirai plus dans ma partie juridique.

Mardi 7 Novembre 2023 :

- Nous avons alerté l'UNAF Nationale sur la future refonte du statut de l'arbitrage qui est envisagée. Sachant ce que la dernière modification a apporté nous sommes très attentifs car les arbitres sont discriminés par rapport aux autres acteurs du foot.

Jeudi 23 Novembre 2023:

- Une délégation de l'UNAF03 était aux obsèques de Jean LASSAUZAIS ancien arbitre.

Samedi 25 Novembre réunion SR UNAF AURA à COURNON

Samedi 2 Décembre :

- Nouvelle agression d'un jeune arbitre en U15 District cette fois-ci sur le secteur Vichysois. Pas de plainte déposée à la demande du jeune arbitre. Pareil j'en parlerai tout à l'heure.

Vendredi 9 Décembre :

- Petite sortie au resto Chinois après les cours d'arbitrage dans le secteur Montluçonnais puis Bowling pour les plus jeunes.

Lundi 11 Décembre à Montluçon.

- Une délégation de l'UNAF03 était aux côtés de notre président de CDA Alvaro DE OLIVEIRA et de sa famille suite au décès de son gendre.

Samedi 28 Janvier 2023 concours de belote amicale de Montluçon à CERILLY :

- Malgré un nombre d'équipes restreint nous sommes satisfaits du résultat pour une première.

Samedi 16 Décembre 2023 à ETROUSSAT:

- Tirage des grilles de dindes dans le fief de notre président.

Vendredi 2 février 2024 Réunion UNAF 03 à COSNE.

- A cette occasion Le président du District et son épouse étaient présents pour nous accueillir pour cette première réunion de l'année et comme il le fait pour chacune des commissions du District le casse-croûte était offert par ce même District.

Samedi 3 Février 2024 réunion de la SR UNAF AURA à LYON.

- La nuit a donc été courte pour nos représentants régionaux pour ce déplacement dans le Rhône.

Samedi 16 Mars réunion UNAF03 à ETROUSSAT :

- Réunion pour l'investiture du représentant des arbitres au SD de l'Allier pour le mandat 2024-2028

Divers :

- ⇒ Je vous rappelle que vous pouvez suivre l'actualité de notre amicale sur le compte Facebook ou nous comptons 536 membres issus de toute la France métropolitaine ainsi que des îles.
- ⇒ Les PV de nos réunions sont également consultables sur le site du district de l'ALLIER dans la rubrique arbitrage puis UNAF 03 puis vous cliquez sur le logo
- ⇒ Notre partenariat avec notre équipementier EKINSPORT marche très bien

Conclusion :

Notre SD se porte bien et fonctionne en parfaite collaboration avec le District et ses commissions. Au niveau de la section régionale très bon rapport également.

Merci de m'avoir écouté et bonne assemblée.

**Le secrétaire général
R.AUJON**

- ✓ **Rapport adoptée à l'unanimité**

Rapport Financier du trésorier général Robert BARDET:

Robert présente un bilan financier positif avec il est vrai une saison assez réduite avec peu de manifestation.

Rapport des vérificateurs aux comptes par Laurent CHAPPE:

Laurent CHAPPE fait son rapport suite au contrôle effectué des comptes de l'association et demande à l'assemblée d'adopter ce rapport financier

✓ **Rapport Financier adopté à l'unanimité des présents**

Nomination de 2 vérificateurs aux comptes :

Robert GOULFERT et Guy DEPALLE sont désignés pour la saison 2024-2025.

Boutique et partenariat EKINSPORT:

Richard confirme la très bonne marche de ce partenariat. Juste un petit retard de livraison dû à Nike en ce moment mais pas de souci cela va vite se régler grâce justement à la réactivité de notre équipementier. Concernant la cagnotte de la saison elle a été utilisée pour équiper les membres du bureau en tee shirts pour l'organisation de l'AG de la SR UNAF AURA qui nous organisons au mois de juin prochain. Enfin petit rappel concernant Signal Bip, il y a une procédure pour que les arbitres commandent directement en ligne et ne pas hésiter à me contacter. Au pire je peux commander pour eux et ensuite les faire passer. Attention il faut absolument être adhérent à jour de cotisation car Signal Bip vérifie systématiquement auprès de l'UNAF Nationale.

Rapport du représentant des arbitres au CD de l'Allier Jean Luc LAFAYE:

Bonjour à tous. Quand j'ai décidé d'arrêter de jouer, d'entrainer, de m'occuper des jeunes je me suis toujours dit tu prendras le sifflet. Il y a des personnes qui m'avaient influencé dans ce choix de devenir arbitre. Dès cette arrivée dans la famille de l'arbitrage j'ai aussitôt adhéré à l'UNAF et j'ai vite compris l'utilité de ce choix l'UNAF est là pour accompagner les arbitres que ce soit devant les commissions ou autre. A une époque Richard était le représentant des arbitres de l'UNAF03 et lorsque celui-ci m'a accompagné lors de l'une de mes convocations pour une affaire compliquée en commission d'appel de ligue je reconnais que sa présence m'a empêché de « péter un câble » tant le président du club concerné dans cette affaire avait été odieux envers moi. Du coup quand Richard a décidé de ne pas se représenter à ce poste, j'ai aussitôt saisi l'occasion de renvoyer l'ascenseur et d'accompagner à mon tour les arbitres. C'est un poste très prenant auquel il faut consacrer beaucoup de temps. Je siège au comité directeur du District et son président Guy POITEVIN me donne toujours la parole. Je constate également qu'en tant que membre de ce CD que gérer un District n'est pas simple et que même si cela ne se voit pas il y a des gens qui s'impliquent énormément pour tenir leur poste. A l'UNAF j'ai trouvé des personnes très motivées et surtout sympathiques et utiles pour les arbitres. Pendant ce mandat j'ai donc accompagné des arbitres devant les commissions lorsqu'il me le demandait. Ces comparutions sont assez spéciales par moment car souvent personne n'a rien fait ou rien vu et même certains arbitres ne sont pas assez précis dans leurs explications. Ce que je souhaiterai dans le futur c'est que les arbitres soient encore plus convaincus de notre utilité car je suis convaincu que sans nous ce serait compliqué lors des auditions. Je rappelle que l'arbitre sur le terrain passe inaperçu quand tout se passe bien mais est tout de suite la cible principale dès que tout déraille. Aujourd'hui j'ai quitté l'arbitrage sur le terrain même si je ne m'interdis pas d'y revenir si mon physique me le permet car même si ma carrière de joueur et entraîneur m'a plu c'est quand même l'arbitrage qui m'a apporté la meilleure sensation. Voilà, ce sera ma dernière intervention en tant que représentant des arbitres car mes activités depuis ma retraite ne me permettent plus d'avoir le temps nécessaire pour ce job. J'espère que j'aurai fait prendre conscience aux arbitres la nécessité d'adhérer à l'UNAF. Bonne chance à mon successeur.

Rapport du délégué juridique Richard AUJON:

Malgré la signature historique de la convention avec nos 3 procureurs de l'Allier, les incivilités se multiplient avec une prédominance pour les insultes ou menaces verbales. Les réseaux sociaux étant un terrain de jeu pour certains mais les commissions de discipline l'ont bien compris et sanctionnent. A ce jour une seule affaire en cours, Il s'agit de l'affaire de Christophe CHABOT gagnée dans un premier temps au tribunal de Montluçon

mais qui fût suivi de l'appel du procureur car la peine prononcée n'était pas au niveau de l'agression verbale. Nous attendons donc toujours la convocation au tribunal de RIOM. Pour le reste, même s'il n'y a pas eu de dépôts de plaintes nous constatons tout de même plusieurs incidents graves concernant ou non les arbitres.

1°) Un jeune arbitre agressé en U15 R2 dans la région montluçonnaise fin octobre 2023 entraînant la suspension du jeune fautif de 3 ans dont 18 mois avec sursis pour acte de brutalité envers officiel pendant la rencontre avec circonstances atténuantes. Ce terme de circonstances atténuantes nous ayant pas mal fait sursauter car comment peut-on trouver des circonstances atténuantes à un agresseur quand on frappe un officiel ???

2°) un jeune arbitre également frappé en U15 District (2 coups de poings au visage) par un jeune joueur cette fois dans le secteur Vichysois. La sanction du joueur a été de 4 ans de suspension ferme.

3°) Incident graves lors d'un match en région Montluçonnaise qui ne concernait pas les arbitres mais avec notamment un fumigène lancé dans le vestiaire avec blocage de porte, graffitis, bousculades etc... et plainte déposée par le club recevant. La commission de discipline du District de l'Allier avait fait le boulot en excluant le club fautif de notre championnat cette saison mais malheureusement, à la surprise générale, la commission d'appel de la ligue a modifié la sanction originale en réintégrant ce club. Cette décision fait l'unanimité contre elle au niveau départemental et nous sommes en droit de nous poser des questions car depuis le décès de l'ancien président de cette commission, nous avons constaté du changement inhabituel avec certaines décisions minimisées. Certains incriminent la représentant juridique au sein de cette commission qui jouera un rôle important dans ces décisions...

Le délégué juridique

R.AUJON

Intervention de Christian GONNET vice-président délégué du District de l'Allier :

Bonsoir à toutes et à tous. J'excuserai le Président du District Guy POITEVIN qui ne pouvait assister à votre assemblée générale car pris par ailleurs à une réunion à la ligue AURA. Tout d'abord merci à la municipalité d'ETROUSSAT et au club de Val de Sioule de recevoir les arbitres aujourd'hui. C'est toujours avec plaisir que le District répond présent à votre invitation pour vos assemblées. Les relations entre le District et l'UNAF sont toujours aussi franches et cordiales que ce soit avec son président, son représentant des arbitres et les autres membres du bureau. Beaucoup d'incidents sur nos stades, agression verbales, bousculades entre joueurs sans parler des insultes sur le terrain mais également sur les réseaux sociaux. Pourtant je tiens à vous dire que la commission de discipline fait son maximum et les sanctions tombent. Là j'insisterai beaucoup pour la commission de discipline et la commission d'appel car il est inadmissible que l'on note l'absence des arbitres qui ne se déplacent pas. C'est compliqué de prendre des décisions en l'absence de l'arbitre alors que les clubs eux sont bien présents et peuvent parfois en profiter pour se décharger sur l'arbitre. Si en plus le rapport de cet arbitre n'est pas assez clair, vous comprenez vite le problème. Je tiens également à vous dire que le président du District et moi-même ainsi que les autres commissions seront toujours à vos côtés. Le siège du District est bien entendu à votre disposition pour vos réunions et je terminerai en vous souhaitant une bonne fin d'assemblée générale et une bonne saison. Je suis à votre disposition pour répondre à d'éventuelles questions ou à les faire remonter au président si vous le souhaitez. Merci de votre attention

Intervention de Christian TRILLET membre de la commission régionale de discipline:

Bonsoir à tous. Je tiens à remercier l'UNAF03 et son président pour l'invitation de ce jour. Chaque année vous pensez à m'inviter et c'est une réelle joie pour moi de revoir mes anciens collègues sur les terrains. Au niveau de mon poste de membre de la commission régionale de discipline, sachez que cela se passe très bien. Notre commission suit un rythme identique pour le moment à la saison dernière ce qui représente sur une saison 20 000 avertissements, 40 dossiers en instruction. On note par contre beaucoup plus de dossiers chez les jeunes ce qui devrait amener à réfléchir. Au sein du comité directeur du District je pense que je pourrai apporter des idées car il faut se pencher sur la violence qui arrive sur les terrains en catégorie jeune et avec les joueurs, les éducateurs, les arbitres et les parents il y a sûrement des choses à apporter pour améliorer les relations entre toutes les parties. Il y a une dérive que tout le monde ressent et je me pose personnellement la question pourquoi les décisions prises dans nos commissions ne portent pas plus leurs fruits pour calmer cette violence. Peut-être apporter d'autres idées car de réunions en réunions peu d'améliorations visibles. Depuis 9 années membre ou président de commission de discipline je constate que les sanctions augmentent mais qu'en fait le problème de société actuel complique notre action pour faire stopper cette violence. Voilà, je ne vais pas alourdir les débats et je vous remercie encore de m'avoir écouté.

Elections Membres du bureau UNAF 03 mandat 2024-2028 :

Inscrits : 98

Votants : 25

Exprimés : 25

Nuls ou blancs : 0

Ont obtenus :

ALLIGIER Julien : 25 voix (élu)

AUJON Marie Claire : 24 voix (élue)

AUJON Richard : 25 voix (élu)

BARDET Robert : 24 voix (élu)

BERNARDIN Didier : 25 voix (élu)

BERTHOMIER Patrice : 17 voix (élu)

BICHARD Michel : 25 voix (élu)

BIDET Jacky : 24 voix (élu)

CHAPPE Laurent : 25 voix (élu)

DANTU Thibaut : 25 voix (élu)

FERANDON Anthony : 25 voix (élu)

GONNET Aurélie : 21 voix (élue)

GONNET Christian : 25 voix (élu)

LAFAYE Jean Luc : 24 voix (élu)

MEUNIER Vincent : 24 voix (élu)

MONCE Jérémy : 23 voix (élu)

PINFORT Thomas : 25 voix (élu)

TRONCIN Jean Pierre : 25 voix (élu)

VALONY Christian : 25 voix (élu)

Investiture représentant des arbitres auprès du CD District ALLIER mandat 2024-2028 :

Inscrits : 98

Votants : 25

Exprimés : 24

Nuls ou blancs : 1

A obtenu :

TRONCIN Jean Pierre : 24 voix (élu)

Investiture représentants UNAF 03 au bureau de la SR UNAF AURA mandat 2024-2028 :

Inscrits : 98

Votants : 25

Exprimés : 24

Nuls ou blancs : 1

Ont obtenus :

ALLIGIER Julien : 24 voix (élu)

AUJON Richard : 24 voix (élu)

TRONCIN Jean Pierre : 24 voix (élu)

Elections Membres du bureau UNAF 03 mandat 2024-2028 :

Le nouveau bureau de l'UNAF 03 après s'être retiré présente Julien ALLIGIER comme candidat à la présidence de l'UNAF 03.

Après accord de l'Assemblée un vote à main levée désigne donc Julien ALLIGIER à l'unanimité Président de l'UNAF 03 pour le mandat 2024-2028

Intervention de Christian MARCE représentant la SR UNAF Auvergne-Rhône Alpes:

Bonjour à tous.

Jean Luc COMACLE m'a chargé de le représenter et m'a fait passer un petit mot que je vais bien volontiers vous lire.

« Bonjour à toutes et à tous. C'est avec un profond regret que je ne peux être présent parmi vous aujourd'hui pour assister à votre assemblée générale élective. Des engagements préalables m'ont contraint à être absent mais je puis vous assurer de ma totale implication dans les affaires de votre section départementale. Je souhaite également exprimer ma totale confiance en Christian MARCE et le remercier d'avoir accepté de me représenter aujourd'hui. Son dévouement envers l'UNAF n'est plus à démontrer et ses nombreuses qualités en tant que président de section départementale 73, membre du conseil de ligue ou encore membre de la commission régionale d'appel. Comme tous les 4 ans année des jeux olympiques nous renouvelons tous les membres de nos bureaux à tous les échelons de notre association. L'enjeu aujourd'hui est d'élire vos représentants départementaux et régionaux qui eux-mêmes dans quelques semaines éliront votre président régional et national. C'est un enjeu de taille en prévision des futures élections au sein du comex de la FFF. La loi du 2 Mars 2022 oblige le vote direct des arbitres en activité à voter leurs représentants des arbitres au comex au même titre que les éducateurs. Ce sont bien les arbitres en activité qui seuls pourront voter. Ce comex comportera 28 membres avec la parité homme/femme. Le candidat officiel de l'UNAF sera donc Jean Claude LEFRANC. Pour voter donc être arbitre majeur en activité depuis au moins 1 an soit environ 15 000 inscrits. Il faudra se mobiliser afin d'atteindre le quorum. La date de cette élection est fixée au 14 Décembre 2024. Rappel : Pour être éligible les candidats doivent avoir été arbitre de la fédération pendant au moins 5 ans. Pour l'UNAF cette élection est primordiale car elle n'aurait plus de représentant au sein de la FFF et ce serait dommageable pour les arbitres qui ne pèseraient plus au niveau national avec des répercussions bien entendu au niveau régional et départemental. Jean Claude LEFRANC notre président national a décidé de mettre toute son énergie, sa connaissance du terrain et toutes ses relations au service des arbitres et de l'UNAF. Après s'être mis d'accord avec le SAFE la féminine qui l'accompagnera sera donc issue du syndicat des arbitres de l'élite en la personne de Sabine BONNIN. Un comité de soutien sera mis en place et une large communication sera diffusée en amont de cette élection. Je tiens également à souligner tout le plaisir que j'ai eu à participer à votre assemblée générale de la saison dernière à ETROUSSAT LE 20 Octobre 2023 et que j'en garde un souvenir très positif. Cette expérience renforce mon désir de contribuer activement au développement de nos sections départementales. En mon nom mais aussi au nom de la section régionale UNAF AURA je vous adresse mes meilleurs vœux de succès

pour cette assemblée générale élective. Puisse vos délibérations être fructueuses et conduire à des choix bénéfiques pour votre section départementale de l'UNAF. Je vous donne également rendez-vous à l'assemblée générale régionale élective le 8 Juin prochain sur vos terres bourbonnaises à SAINT POURCAIN sur SIOULE.

Restant à votre disposition, très amicalement votre président Jean Luc COMACLE »

A titre personnel je tiens à m'excuser aujourd'hui car je ne serai pas présent justement à l'AG de la section régionale car pris par ailleurs à l'assemblée de la FFF à DAX. D'autre part je voudrais revenir sur quelques petits trucs entendus tout à l'heure à la pause et pour rester dans le ligné de Julien un peu impulsif comme moi je trouve bien entendu aberrant cette durée de 4 ans d'indépendance des arbitres dans ce statut de l'arbitrage. Dans les tuyaux de FFF il a été parlé d'un possible retour en arrière à 3 ou 2 ans comme avant. La raison du passage aux 4 ans ayant été vendus pour cause de monnayage de certains arbitres pour changer de clubs. Par contre que les joueurs ou les entraîneurs monnayent leur changement de club alors là rien d'anormal, ça ne gêne personne. Concernant la cotisation UNAF moi qui vient de Savoie j'ai toujours impliqué les clubs à régler la cotisation de leur arbitre. Et je peux vous garantir que j'avais 90% des clubs qui le faisaient. Je remarque que votre cotisation est basse car chez nous elle est de 60€ pour un adulte et 30€ pour un jeune. Au niveau juridique ma SD 73 a été l'une des premières à signer une convention avec le procureur de la république. Malheureusement cela ne règle pas tout chez nous car certains dossiers n'avancent pas mieux car nous remarquons un turnover important chez les procureurs qui nous pénalisent. Je terminerai en félicitant Julien ALLIGIER pour sa réélection et son nouveau bureau et également des félicitations pour la bonne tenue de votre assemblée sérieuse qui je vous rassure a une assistance très convenable pour notre époque car j'ai assisté à d'autres AG où participaient les membres du bureau et même pas au complet.

Je vous remercie de m'avoir écouté et vous souhaite à tous une bonne fin de soirée.

Parole à l'assemblée:

- **Jens RECHER demande quelle stratégie adopter la saison prochaine vis-à-vis des clubs et l'adhésion de leurs arbitres ?**
 - Julien se pose la question de voir la possibilité d'avoir un stand UNAF03 lors de l'AG des clubs afin de dialoguer avec certains représentants des clubs afin justement de leur expliquer le rôle et l'importance de l'UNAF pour les arbitres.

Clôture de l'AG par le président de l'UNAF 03 Julien ALLIGIER

Julien ALLIGIER remercie les personnalités présentent à notre assemblée et clôture cette assemblée générale élective.

Bonne fin de soirée à tous

**Le président de l'UNAF 03
Julien ALLIGIER**



**Le secrétaire général de l'UNAF 03
Richard AUJON**

